



Une source d'espoir



General Brian Peddle, Leiter der Internationalen Heilsarmee
© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Quand Dieu met notre confiance à l'épreuve: Message du Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale.

Après cela, Dieu mit Abraham à l'épreuve (Genèse 22:1, LSG 21).

Un de mes passe-temps est de faire du kayak. Quand je vivais à Londres, je pensais souvent à la possibilité d'en faire sur la Tamise. Cela a fini par arriver : 11 miles (env. 17 km) en 3,5 heures. Toutefois, c'est une chose de pagayer sur la Tamise. C'en est une toute autre de tester mes compétences en faisant du kayak dans les eaux agitées de la Manche. Tester nos capacités est une partie importante de la vie.

Quand des constructeurs de navires en bâtissent un nouveau, ils ont besoin de le tester dans l'eau. Cependant, c'est une chose de tester le bateau dans les eaux paisibles d'un lac, mais c'en est une autre de le tester dans tempêtes de l'Atlantique Nord. Nous savons que les nouveaux navires ne sont pas les seules choses à être mises à l'épreuve. En effet, les relations aussi le sont, et l'un des tests cruciaux de toute relation est celui de la confiance. Jusqu'où puis-je faire confiance à l'autre personne de cette relation ? C'est la question que Dieu se pose à propos d'Abraham.

Alors que l'histoire de la Genèse progresse, Dieu appelle Abraham à lui faire confiance. Avec sa femme, Sarah, ils voyagent vers un avenir inconnu, mais c'est un avenir qui inclut la promesse d'un fils. En cheminant vers l'avenir que Dieu leur réserve, ils sont sur le point de trahir cette confiance, mais ils finissent par avoir un fils dans leur vieillesse. Alors que leur fils, Isaac, commence à grandir, Dieu met Abraham à l'épreuve : « Prends ton fils unique, celui que tu aimes, Isaac. Offre-le en holocauste sur l'une des montagnes que je t'indiquerai. » (Genèse 22:2). Dieu sait qu'il met Abraham à l'épreuve, mais Abraham ne le sait pas. Quand Isaac demande où se trouve le sacrifice, son père répond simplement que Dieu pourvoira au sacrifice. C'est seulement quand Abraham lève son couteau au-dessus de son fils que l'ange de l'Éternel l'arrête : « Ne porte pas la main sur l'enfant, car je sais maintenant que tu crains Dieu et que tu ne m'as pas refusé ton fils unique. » (Genèse 22:11-12). À la place, Abraham voit un bœuf, la provision de l'Éternel, et le place sur l'autel. Abraham a confiance en Dieu et en sa provision.

Parfois, il est difficile de faire confiance à Dieu pour qu'il pourvoie. Ce qu'Abraham apprend, et ce que nous apprenons aussi, c'est que Dieu ne va pas nous contrôler ou nous manipuler. En effet, Dieu souhaite une relation de confiance avec nous. Mais dans les eaux agitées de tels moments, nous pouvons nous mettre à chanter les paroles de John Gowan :

At the moment of my weakness,

*When my need for power is plain,
And my own strength is exhausted once again,
Then my Lord has made provision
For the day of my despair,
And His precious Holy Spirit hears my prayer.*

(Dans mes moments de faiblesse, quand j'ai besoin de puissance et que je n'ai plus de forces, alors mon Seigneur pourvoit pour le jour où je désespère, et son précieux Saint-Esprit entend ma prière.)

(John Gowans, Recueil de chants de l'Armée du Salut, 316, traduction libre)

Le Saint-Esprit nous équipe de la force et de la capacité à faire confiance à Dieu. Il peut aussi arriver que nous devenions nous-mêmes la provision de Dieu pour les autres. Quand d'autres semblent arriver au bout de leurs propres ressources, Dieu nous permet d'être une source d'encouragement et d'espoir. Dieu pourvoit par son Saint-Esprit, et Dieu pourvoit par des personnes ordinaires pour apporter de la force à d'autres dans des temps d'épreuve.

Je veux remercier personnellement les salutistes du monde entier qui réalisent leur vocation dans les hôpitaux, les écoles et les entreprises avec confiance. Je veux remercier mes collègues officiers, soldats, employés et bénévoles qui continuent de défendre la crédibilité de l'Armée face au monde dans ce moment crucial. En progressant dans cette semaine, faisons du Psaume 26 notre prière :

« Examine-moi, Éternel, mets-moi à l'épreuve, purifie au creuset mes reins et mon cœur, car ta grâce est devant mes yeux, et je marche dans ta vérité. »

(Psaume 26:2-3)

Gardons la grâce de Dieu devant nos yeux en marchant dans sa vérité. Amen.

Auteur

Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale

Publié le

14.9.2020